



formation et accompagnement à la création d'escape game

Dédale Factory, agence de gamification, propose un accompagnement pertinent, léger et souple à destination d'établissements désireux de voir émerger des projets d'escape game.



Qu'est-ce qu'un **escape game** ?

Un escape game, est une expérience de jeu immersif, où les participants coopèrent pour réussir à atteindre l'objectif final (récupérer un objet, ouvrir la porte...) dans un temps imparti.

Les joueurs sont ainsi invités à entrer dans la salle. Mis en route par l'animateur, ils prennent connaissance de ce qu'ils ont sous la main et de l'environnement autour d'eux. Différents éléments amènent les joueurs à **s'immerger dans le scénario et dans le désir d'aller plus loin**. Au fil des énigmes, les mécaniques de résolutions s'enchaînent : Logique, observation, déduction, manipulation...

Les scénarios sont toujours coopératifs, les résolutions nécessitant des compétences très variées, tous les joueurs sont amenés à un moment ou un autre à participer, à proposer des solutions.



Pourquoi faire un escape game **avec votre public** ?

Un projet d'escape game est un **support mobilisant**.

Il donne l'opportunité de réaliser quelque chose **collectivement** et la fierté de le partager à d'autres.

Il mobilise des compétences et des savoirs transversaux, **permettant à chaque membre de s'approprier** un ou des aspects du même projet.

Les compétences généralement mises en avant sont de trois types :

- Celles liées à la réalisation physique des énigmes (*bricolage, électronique, graphisme...*)
- Celles liées à la mobilisation de savoirs au service du scénario (*Histoire, données scientifiques...*)
- Celles liées à l'animation et à la construction d'une expérience joueurs (*élaboration de scénario, réflexion sur la difficulté des énigmes, présentation oral et accompagnement des joueurs*)

La proposition financière, autour de 1000 euros, est ainsi modulable.

Des frais kilométriques seront à rajouter, au départ d'Amiens.

Méthodologie

Après un temps d'échange pour préciser le contexte, les objectifs et le besoin d'accompagnement, nous définissons les modalités de notre intervention. Celle-ci se compose de deux parties :



Une formation initiale permettant de comprendre les composantes d'un escape game, de se former à la création d'énigmes et de se mettre d'accord sur une base de scénario.



Un accompagnement à définir en fonction de l'ambition et du contexte de l'intervention.



QUI SOMMES NOUS ?



Dédale Factory est une entreprise amiénoise qui œuvre dans la création de ludification (ou gamification) des espaces, via des parcours type "escape game" ou "jeu de piste" au service d'objectifs historiques, culturels ou pédagogiques.

Diplômés et expérimentés dans l'animation jeunesse et la formation professionnelle, nous sommes en mesure d'animer et d'accompagner de nombreux groupes sur la création d'expériences de jeu immersives

Plus d'information sur
www.dedale-factory.org

